

QK1729291



理论界

THEORY HORIZON

辽宁省社会科学界联合会主办

8
2017

1985 年创刊

理论界

(月刊)

2017 年第 8 期

(总第 528 期)

·习近平总书记系列重要讲话研究·

习近平人民群众观论析

秦 勃 001

·马克思主义研究·

马克思经济危机理论研究综述

田 曦 011

马克思哲学视域下的异化与虚无主义的关系

王广杰 018

道德经济、道德产业及其相关概念缕析

葛大伟 025

·哲学百家·

专制·宪政·帝国

刘德林 马 锋 031

·经济论坛·

辽宁体育产业结构优化与对策研究

范存生 040

·法学论丛·

论法益的二重性理论

董泽史 047

·文化论苑·

论近代英国贵族精神与绅士风度 石 强 059

·专题研究·

老龄化治理现代化 任 际 067

我国老龄化趋势中的焦点问题分析 曹晓多 075

老龄产业市场及其循序开放与依法治理 曹 莽 081

我国老龄产业现状与问题分析 宋东明 089

·文艺评论·

柳永词言情艺术探赜 张 佩 095

皮尔斯指示符号内部次类划分问题探析 吕军伟 103

·现代管理·

辽宁融入“一带一路”战略的机遇、挑战与地方政府治理模式创新
张学本 战 浩 109

枢纽型社会组织运作机制：动力、职能与结构 田 舒 118

期刊基本参数：CN21-1082/C*1985*m*A4*124*zh*p**¥*20.00*1000*16*2017-08

2017 第 8 期 理论界

Main Contents

- Study on Xi Jinping's Mass Viewpoint *Qin Bo*(001)
- A Review of Marx's Economic Crisis Theory *Tian Xi*(011)
- The Relations between Alienation and Nihilism in the View of Marx's Philosophy
Wang Guangjie(018)
- Analysis of Moral Economy, Moral Industry and Related Concept *Ge Dawei*(025)
- Despotism, Constitutionalism, Empire *Liu Delin, Ma Feng*(031)
- Research on Sports Industry Structure Optimization and Countermeasure in Liaoning Province
Fan Cunsheng(040)
- On the Duality Theory of Legal Interest *Dong Zeshi*(047)
- Study on the Spirit and Gentility of Modern Britain Nobility *Shi Qiang*(059)
- The Modernization of the Aging Governance *Ren Ji*(067)
- Analysis of the Focal Issues in the Trend of Aging *Cao Xiaoduo*(075)
- Aging Industry Market and Its Sequential Opening and Governance by Law *Cao Qi*(081)
- Analysis of Current Situation and Problems of Aging Industry in China *Song Dongming*(089)
- The Opportunity, Challenge and Innovation of Local Governance Model in the Strategy of
“the Belt and Road” in Liaoning Province *Zhang Xueben, Zhan Hao*(109)

理论界

THEORY HORIZON

2017年第8期(总第528期)

主办单位:辽宁省社会科学界联合会

编辑出版:理论界杂志社

地址:沈阳市和平南大街45号(省委院内)

电话:(024)23264273

邮编:110006

封面设计:付思远

期刊网址:<http://lilunjie.net>

E-mail: lilunjie2007@163.com

出版日期:每月20日

发行范围:国内外公开发行

国内总发行:沈阳市邮政局

印刷:中共辽宁省委机关印刷厂 电话:(024)23255587

广告经营许可证:2101004104057

经营监督电话:(024)22704307

▲ 中国人民大学书报资料中心 引文索引期刊

▲ 中国学术期刊(光盘版) 全文收录期刊

▲ 万方数据——数字化期刊群 全文收录期刊

▲ 全国中文核心期刊扩展版

ISSN1003-6547 CN21-1082/C

邮发代号:8-3

定价:20.00元

